

Le Venezuela exige la fin des sanctions à l'Assemblée Mondiale de la santé



Caracas, 26 mai (RHC) Le Venezuela a demandé à l'Assemblée Mondiale de la Santé la cessation des mesures coercitives unilatérales imposées par le Gouvernement des Etats-Unis.

Le ministre vénézuélien de la santé, Carlos Alvarado, a souligné devant les participants à l'assemblée que les actions punitives mises en œuvre par Washington entravent l'accès aux fournitures et aux vaccins pour combattre la Covid-19, en violation flagrante des droits humains, décrit le ministère des Affaires étrangères dans un communiqué de presse.

Alvarado a remercié les organisations Mondiale et Panaméricaine de la Santé (OMS et OPS), ainsi que d'autres agences du Système des Nations Unies, des organismes internationaux et des pays alliés comme Cuba, La Russie, la Chine, l'Iran et la Turquie de leur coopération pour atténuer les effets des sanctions criminelles dans ce domaine.

Le Ministre de la santé du Venezuela a réaffirmé l'appui du Gouvernement bolivarien aux mécanismes visant à accélérer la distribution équitable des vaccins et aux initiatives de libération des brevets qui permettraient de réduire les coûts et de garantir l'accès universel aux médicaments contre le coronavirus.

Le ministre a également transmis les salutations du président Nicolas Maduro en reconnaissance du travail de coordination de l'OMS pendant la crise sanitaire mondiale.

L'Assemblée mondiale de la santé est l'organe de décision suprême de l'OMS et, cette année, elle centre ses travaux sur l'analyse de la situation pandémique mondiale par la Covid-19 et la préparation pour lutter contre de futures épidémies.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/258529-le-venezuela-exige-la-fin-des-sanctions-a-lassemblee-mondiale-de-la-sante>



Radio Habana Cuba